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今年是我首次以外交官和参展
商代表的身份参加服贸会， 我为今
年能来到这里而感到自豪， 同时深
感责任重大。 服贸会是一个世界级
的盛会， 也是世界上最重要的展会
之一，阿根廷对此抱有很高的期待，
对于阿根廷的企业而言， 服贸会提
供了一个很好的机会， 可以和走在
世界前沿的企业进行交流。 我们今
年的主要目标是鼓励阿根廷企业与
中国建立联系， 我们认为服贸会是
实现这一目标的最佳机会。

阿根廷驻华使馆外交官
Rodrigo�A.�Gómez

太奇妙、太不可思议了。英国展馆
搭建了一座伦敦塔桥， 桥可以移动，也
会亮起灯光。活动现场的多媒体展示和
合作伙伴们都非常棒， 令人印象深刻。
我觉得服贸会真的太棒了，主办方做得
非常出色，把这样一个庞大的社群聚集
在一起，真的令人难以置信。

哈罗北京表演艺术总监、
伦敦音乐和戏剧艺术学院中国代表
Danielle�Byrne

这是我第一次来到服贸会， 比我想
象的要盛大得多。 我真的很高兴这么多
国家能在这里齐聚一堂。 我之前没想到
会有这么大的规模， 会有这么多国家参
与进来。 我们也带来了世界上最古老的
足球赛事———英格兰足总杯的冠军奖
杯， 以及世界上最大的联赛———英超联
赛的奖杯， 在展出期间引发现场观众争
相合影留念。 我们希望借助这些手段吸
引更多观众来英国馆参观， 但更多的还
是希望尽量挖掘英国与中国之间的贸易
和投资机会。

英国商业与贸易部金融服务、出口与贸易主管

Hugh�de�Lusignan

不得不说服贸会的规模真的相当
大，而且这次展台非常多样化，我们爱尔
兰公司也在今年带来了医疗技术、 金融
服务、高等教育、农业食品等多样性的展
示。 服务业大约占据了我们对外贸易的
65%，因此，像服贸会这样的博览会对我
们非常有吸引力， 我们期望能够在爱尔
兰公司和中国公司之间建立更多的联
系。对我们来说，来到服贸会总是非常特
别、有吸引力的。

爱尔兰大使馆经济参赞
Derek�Lambe

服贸会为砂拉越企业家提供了
一个难得的机会， 去了解中国最前
沿的技术。 我对服贸会所展示的人
工智能技术印象深刻， 甚至完全超
出了预期。 同时也很期待将这些科
技引入马来西亚， 促进本国相关产
业的发展。 砂拉越地区正在积极寻
求包括来自中国和其他国家的外部
投资， 希望能通过服贸会的平台与
其他国家进行合作，创造更多商机。

很荣幸参加本届服贸会，也非常
荣幸能够在本届服贸会期间分享荷
兰的养老经验。 在过去的20年时间
里，中国和荷兰之间一直在开展老年
人护理方面的合作，并分享相关知识
和经验。 面对当下的老龄化趋势，中
国与荷兰也在共同发掘和寻找共通
的解决方案、产品和服务。期待中国
与荷兰之间的下一步合作，中荷之间
是一条双向的道路，未来中国与荷兰
之间可以开展更多交流。

荷兰王国驻华大使馆卫生、
福利和体育参赞
Nico�Schiettekatte

北京商报记者 李海媛 谷雨欣
周健韵 赵博宇

在2022年服贸会， 很多中国企业对塞浦
路斯的企业感兴趣，期待今年也能够为塞浦路
斯带来更多游客， 并与中国企业达成更多合
作。塞浦路斯今年重点推介文化、教育、航运和
旅游。此外，我们在今年服贸会上也展示了葡
萄酒产品，我们拥有全球已知的最古老配方。

塞浦路斯驻华大使馆首席经济商务参赞
Petrou�Petros

马来西亚砂拉越企业家协会会长
Nizam�Dato’Khalyd

服贸会，我有点没想到“
”
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